
                              ９月１７日は野球部が県秋季大会２回戦に臨みました。六甲アイ 

ランド高校との対戦です。年綱投手の先発で１回を無難に乗り越 

えたのですが、２回の相手の攻撃の際に連係の乱れを突か 

れ先制され、嫌な流れに。３回の攻撃で山本選手のホーム 

ランが飛び出し振出しに戻ったのですが、５回と７回に追加 

点を奪われ(これも四球と連係の乱れが絡む)、攻撃の糸口 

もつかめていなかったことから敗戦も覚悟した７回の裏の攻 

撃ではノーヒットで満塁のチャンスを 

得て、西垣選手のライト前へのタイ 

ムリーで同点。さらに畳みかけ、一 

気に６点を奪い逆転に成功、高橋 

投手は８回表にピンチを背負いまし 

たが、この回を０に抑えるとそのまま

試合終了。何とか初戦をものにすることができました。硬さの見られた選手たちもこれで落ち着いて自分たちの

プレーができるのではないでしょうか。次戦は台風で２３日に延期となりました。市川高校との対戦です。一戦

一戦力をつけて勝ち上がった昨年のように新チームの色が出て、持てる力を発揮してくれることを期待していま

す。頑張ってください。（３年生も太鼓をたたいて応援を盛り上げる等心強かったです・・・。ありがとう。） 

 その後ソフトテニス部男子の県新人大会東播予選を 

応援に向かうと、田中(2)・藤原(1)ペアがベスト 16に入 

り､また藤田(2)・上田(1)ペアが県大会出場決定戦を勝 

ち上がり県大会出場を決めており、前田(2)・木下(1)ペ 

アが県大会出場決定戦に臨んでいました。チーム全体 

の応援もあったのですが、惜しい所で敗戦。県大会出場はなりませんでした。団体戦に向け気持ちを切り替え

て頑張って欲しいです。こちらも１９日の試合が延期となっています。 

 そして、１６日から近畿ユースに出場していた陸上部の１．２年生。出場者はリレー２種目も含め、１９名(前号

２１名と間違った人数を表記していました。申し訳ありません)の出場です。１６日は惜しい所で入賞を逃す種目

もあったり、４×１００ｍリレーでもバトンがうまくつながらなかったりと残念な種目が多かったようです。その中でも１

年走幅跳で長谷川選手が２位に入るなど復調の兆しが見られたようで国体に向けては良い感じになってきた

ことは良かったです。１７日は、２年砲丸投で須田選手が１５m台の 

記録で２位に入賞。さらに１年４００ｍで足立朱優選手が２位に入る 

と本校得意の１１０ｍＪＨでは１年足立英士選手が優勝、２年蓮香選 

手が２位と本領を発揮しました。走高跳は１・２年生とも力を発揮でき 

ず、残念な結果に。２日目最後の４×４００ｍ予選ではまずまずの状 

態で次のラウンドに進んでい 

ました｡最終日は台風の影響 

を考慮して三段跳は３回の試 

技のみ、４×４００ｍは３組タイ 

ムレース決勝に。２年三段跳 

の藤本選手は安定した力を 

発揮したものの調子に乗りきれず２位。４×４００m は１年チームで臨み、前半からリードを奪う走りを展開。最後

まで逃げ切り３分１５秒台のタイムで優勝。社高校記録が３分１３秒台であることを考えると１年生だけのチーム

では考えられない記録です。翌日の神戸新聞にも写真入りで掲載｡プログラムを見ると３０年ぶりの優勝です。 

素晴らしいレースを見ることができました。今後の活躍にも大いに期待です。大会の途中では山口選手(3)の

近畿高校新記録表彰もありました。総合では昨年に引き続いての２位。お疲れ様でした。 

 今週は体育大会があります。盛り上がりのある行事にできるよう体調管理に気を付けて頑張りましょう。 

校長室から SEASON４ NO.４２ R４.９.２１ 

   

 

   

 

   

 

    

 

    

 


